

TNI Peduli Sesama, Babinsa Ramil 19/Idm Bantu Warga Yang Mengalami Kerusakan Kendaraan

Kusdiyono - ACEHTIMUR.XPRESS.CO.ID

Apr 15, 2022 - 14:29



Aceh Timur - Di sela sela melaksanakan kegiatan anjongsana dan Patroli, personil Babinsa Koramil 19/Indra Makmur Kodim 0104/Aceh Timur Sertu Adi Sumarno membantu warga ketika melihat satu unit sepeda motor saat melintas di wilayah binannya Desa Julok Rayeuk Utara, Kecamatan Indra Makmur, Kabupaten Aceh Timur, mogok (mengalami kerusakan).

Aceh Timur - Di sela sela melaksanakan kegiatan anjongsana dan Patroli, personil Babinsa Koramil 19/Indra Makmur Kodim 0104/Aceh Timur Sertu Adi Sumarno membantu warga ketika melihat satu unit sepeda motor saat melintas di wilayah binannya Desa Julok Rayeuk Utara, Kecamatan Indra Makmur, Kabupaten Aceh Timur, mogok (mengalami kerusakan),” (15-04-2022).

Sertu Adi Sumarno seketika langsung berhenti dan memarkir sepeda motornya,

setelah memarkir sepeda motornya, kemudian Babinsa langsung memberikan bantuan dengan mencoba memperbaiki kendaraan yang mogok tersebut.

Disela sela membantu memperbaiki kendaraan ia memberikan himbauan keamanan, serta berpesan agar patuh kepada protokol kesehatan di masa pandemi Covid-19."

Kita sebagai manusia merupakan makhluk sosial sehingga memiliki ketergantungan satu sama lain, apalagi dalam tugas saya sebagai anggota Babinsa harus melayani masyarakat, jadi hal seperti ini memang harus dilakukan ketika masyarakat membutuhkan bantuan," ucap Adi Sumarno.

Sementara itu ditempat terpisah Komandan Koramil 19/Idm Kapten Inf Agung BS mengatakan bahwa, Babinsa sebagai pengayom, pelindung dan pelayan masyarakat, harus didasari dengan rasa peduli terhadap sesama, serta harus rela dan ikhlas untuk membantu sesama, seperti apa yang dilakukan oleh personil Koramil 19/Idm Sertu Adi Sumarno membantu warga yang mengalami kerusakan pada sepeda motor nya, sebagai salah satu contoh peduli terhadap sesama," katanya.

Pemilik sepeda motor yang rusak" Ibu Nur Salamah" sangat senang dan berterima kasih kepada pak Babinsa, karena sudah membantu memperbaiki sepeda motor nya yang sedang mogok tersebut.